BUSCAN CADAVERES DE LAS VICTIMAS

Cayeron a un río Seis Personas en el Puente Alcoy, en el Barrio de Luyanó

Hasta altas horas de la noche de ayer, brigadas de la Cruz Roja, con fuerzas del Ejército, Policía y Bomberos, estuvieron trabajando en el río que cruza cerca del Puente Alcoy, en el barrio de Luyanó, a fin de rescatar los cadáveres de seis personas, entre ellas, dos menores que cayeron de ese lugar, al agua, cuando mayor era la furia del viento.

También en el garage situado en Maloja entre Infanta y Ayestarán perdió la vida un fregador, cuyo nombre se ignora.

A continuación ofrecemos una relación de nombres de las personas que sufrieron lesiones ayer, con motivo del huracán:

Relación de heridos curados en el Primer Centro de Socorro:

Amalia Delgado de García, de 62 años y vecina de Factoría 108. fué asistida por el doctor Vieta, de graves lesiones en la región frontal y otras partes del cuerpo, que recibió al caerle encima parte del techo de su domicilio.

Antonia García Pérez, de San Isidro 226, fué asistido por el doctor Catasús. de heridas en el cuello, mano derecha y otras regiones, que le fueron causadas por pesados escombros.

Oscar Hernández Martell, vecino de Sol 462, fué conducido al citado establecimiento benéfico nor el teniente Cortés, por precentor distintas heridas y fracticos diseminadas por el cuerpo, cre refibió cuando al pasar por la bodega situada en Sol 469, le cayó encima la puerta principal de este comercio.

Lucía Corona Alvarez, de 23 años, vecina de Paula 218, asistida por el doctor Peralta, de múltiples lesiones al caerle parte del techo de su domicilio.

de su domicilio.

José López Vizoso, de 40 años, de Baratillo 58, fué asistido por el doctor Catasús, de lesiones diseminadas por el cuerpo, que sufrió al caerle varias lucetas de su residencia.

Sara Fuentes Pérez, vecina de Oficios 255, departamento número 18, de múltiples lesiones que se produjo al derrumbarse el cuarto donde vivía, situado en la azotea.

Silvino Pizarro Cárdenas, vecino de Figuras 502, fué asistido por el doctor Grave de Peralta de lesiones por todo el cuerpo, que sufrió al ceerle un zino cuando se encontraba recorriendo la ciudad prescando auxilio.

R-il García Valle, de 24 años, marinero, destacado en la Academia Naval del Mariel y vecino de Jesús Lastra, en el Cotorro, recibió una herida producida por instrumento pérforo cortante en la región glútea derecha, que según declaró al doctor Dobal, se la cau saron varios desconocidos cuando se encontraba prestando auxilio a la población.

Además de los ya señalados anteriormente como asistidos en el primer centro de socorro: José A. Bonin, de Suárez 108: Mario Vidal Amador, de Suárez 365. Lucila Hernández, de Suárez 115; Miguel Prats, de Martí 46, en Regla; Teresa Pérez, de Suárez 110; Dámado Alvarez, de Suspiro 22; Carlos M. Alvarez, de Cristo 78; Edelmiro Díaz. de Arsenal 64; Amalia Delgado, de Factoría 108: Abelardo Navarro. de Merced 267; Lucila Corona, de Paula 218; Enrique Clavillo, de San Rafael 1111; Antonio García, de Sol 462; Josefa Aruel, de Cárdenas 57; Gilberto Pérez, de Aguacate 57; Gilmelo Somoano. de Cuba 111; Antonio Wong, de San Juan de Dios número 207.

En el centro de socorro del mue lle de Luz fueron asistidos: Bernardo Romanof, del vapor Eleonor, de la Marina de los Estados Unidos de América: José Miguel Navarro, de Sol 20; Francisco Castro Gutiérrez, de 10 de Octubre sin número, en Regla; Cristóbal Nebot, de Concepción de la Valla 105; Enrique Zamora Castellos, de Oficios 358; Andrés Fernández Benítez, de Espada 269.

Un policía de la Décima Estación, José Borges, resultó herido en el derrumbe de la ciudadela de Vista Hermosa, compuesta por 65 vecinos. El teniente Hernández y el cabo Aguirre atendieron los casos de derrumbe en el Colegio Lex, en Tulipán; La Rosa 1057, Buenos Aires y otros lugares de la demarcación

Curados en el Cerro

En la casa de socorro del Cerro fueron asistidos por el "team" médico formado por los doctores Suárez Solis, Dovales y Bacallao y por los aiumnos Ruiz Sánchez, Rivera y la consadrona señora Felicia Núñez, las personas siguientes:

Jp)))

Celestino Aguero, de 26 años v de Omoa 1; Juan G. Sirgo, de 23 años y de Armonía 312; Antonio González de 21 años y de Esperanza 204; menos grave; Andrés Vinajeras, de 44 años y de San Quintín 232, grave: Ventura Arzola, de 31 años y de Primelles 250, grave; Evançelina González, de 19 años y de Cidiz 53, grave; Susana Mena, de 35 años y de Cocos 335, menos grave; Vicente González, 51 años, grave.

También fueron asistidos en la casa de socorro del Cerro, de he ridas leves, las peresonas siguien-tes: Hilario Santovenia de Pefón 19 y de 25 años; Jorge Susiama. de 50 años y de San Cristóbal 110. Jesús Tomé, de 33 años y del mismo domicilio; Francisco Eccober de Prensa 24; Olivio Vallente, de 26 años y de Cerro 1762, menos grave: Rubén González, de 29 pños y de San Cristóbal 209, menos grave; Salvador Leonard de 40 años v de Palatino 61, leve; Luis Mata, de 48 años y de Cerro 1202, leve; Armando Fernández, de 25 años v de San Pablo 154, leve; Nancy Cárdenas, de 21 meses y de Monte 115 leve; Agustín Coto, 19 años y de Desguardo 571, leve; Francisco Salazar, de 24 años v de Movero 51 leve y Rolando Pérez, de 18 años, v de Florencia 213, leve. Las nersonas heridas i sistidas en la casa de socorro exceden de cuarenta.

En el Instituto Número Uno de La Habana, convertido en refugio de los damnificados por el ciclos en la barriada de Isla de Pinos, estuvo trabajando durante toda la madrugada y el día de ayer un team médico, que además de prestar auxilios a esos refugiados, atendió a otros heridos que allí fueron conducidos.

Del mencionado barrio recibieron atención en ese lugar los vecinos Marcelina Pérez, Isabel Pérez, María Teresa Pérez. Antonio Maria Pérez, Mercedes Pérez. Aida M. Pérez, Juan Pérez, Jesús Pérez, Paulina Pérez, Barbarita Pérez, Luisa Pérez, Ana Pérez, Manuel Peñalver Herrera, María Elena Beltrán, Gladys Peñalver, Onelio Peñalver, Reinaldo Peñalver, María Julia Peñalver y Rosa Ledón, A Maria Teresa Pérez se le prestó atención de una herida incisa en el muslo izquierdo y a María J. Peñalver de síntomas de intoxicación.

Se refugiaron en el Instituto los vecino de Lambarilla 60: Lorenzo Ríos, Julio Leiva, Elsa Rivas. Emenio Rivas. Lidia Rivas, Isabel Rodríguez, Jesús Valdés, Pablo Guzmán, Caridad Valdés, Evelio Valdés, Reinaldo Valdés, Tomasa Paz, Benita Hidalgo, Margarita Murgado, Abolonio Ríos, Ramón Gutiérrez, Guida Alvarez, Zoila Gálvez y la familia Ortega. De Obrapía número 515 a Merena Díaz Rodríguez.

También fueron asistidas las siguientes personas: Gladys Alambarri, 16 años, crisis histérica; Guillermo Juárez, Tejera, miembro la Sección Juvenil Auténtica. herida incisa a colgajo de los tres primeros dedos de la mano izquierda: Mario Villalonga, de 33 años. vecino de la Plaza del Polvorin, de traumatismos; Israel Flores, miembro de la Brigada Auténtica, lesiones leves; Antonio Valdés Fuertes, de lesiones menos graves en el tercio inferior de la mano dere-cha; Carlos Camejo, de enfriamiento: Caridad Valdés, años, de traumatismos por contusión en el tercio medio del muslo derecho; José Rodríguez, vecino de Franco 115, de enfriamiento pro-ducido mientras realizaba labores de salvamento; Alberto Quesada, vecino de Villegas 429, de enfriamiento y contusiones en la región anterior del tercio inferior del muslo izquierdo: Manuel Muñiz. vecino de Lamnarilla 212. de herida incisa a nivel de la articulación de

la muñeca izquierda; Lalgio Mujica, miembro de la Sección Juvenil Auténtica, de contusiones a nível de la región tibial anterior en su tercio medio, las que se causó mientras realizaba labores de salvamento.

Integraban el team médico de urgencia los doctores Antonio Acosta Borges y Julio Salabarría y los alumnos Sergio Chan, Rolando Aniceto, Florentino Suárez, Eduardo del Valle y Luis Lemane, con la cooperación del doctor Enrique B. Hamel.

En el segundo centro de socorro asistieron a Isabel Echevarria, de Benjumeda 58; José Miyares Ruiz, de 34 años y de Neptuno 968; Francisco Roque Zuaznábar, de 26 años, de Zanja 716; Julio Alderete, de 67 años, vecino de San José 968, menos grave; Faustino Gómez, de 50 años, de Cerro y Manila, grave; Ramón Pozo, de Manrique 455, grave; José Gandarilla, de 30 años, de Oquendo 420, menos grave; Eufemia Amador, de 42 años, de San Miguel 1914, menos grave; Antonio González, de Jesús Peregrino 514, menos grave; Manuel Menéndez, de Santa Rosa 17, en el Cerro, grave; Isidoro Roque, de 38 años, de San Miguel 819, grave; Margarita Mederos, de 44 años, de Luyanó 332, menos grave; Delia Jiménez, de 30 años, del mismo domicilio, grave; Enrique Garcia, de 59 años, de Estrella 223, menos grave; Aida Cotolongo, de Luyanó 932, grave; Raúl Gener Torres, de 18 años, del mismo domicilio, grave; Carlos Ruiz, de Luyanó sin número, de 77 años, grave; Salustiano Pérez, de Luyanó 1932, grave; Amparo Va-lencia, de 30 años, de Luyanó sin número, grave; Humberto Valdés, de 28 años, de Revillagigedo 162, grave; Israel Díaz, de 24 años, de

IP))

Lealtad 414, grave; Hilda Argüeiles, de 24 años, de Sitios 160, menos grave; Rolando Alvarez, de Misión 311, grave; un desconocido de la raza negra, grave; Marcelino Otero, de Jesús Peregrino 506, de 39 años, menos grave; Valentin Martinez, de 59 años, de Puerta Cerrada y Figuras, grave; José Telo, de 62 años, de Jesús Peregrino sin número, grave; Luis Ferrer Miranda, menos grave; un tal Ro-minoff, de 25 años, grave; José Baeza, de 34 años, de San José 967, grave; Segundo Martinez, de 34 años, de Oquendo 423, menos grave; Luis Argudín, de 34 años, de Peñalver 316, menos grave; Inés Rivero, de Luz 62, de 28 años, grave; Joaquin Ferrer Infante, de 47 años, menos grave; Juan Alberto Rodríguez, de Infanta 952, de 18 años, menos grave; Alfredo Lucisano, de 28 años, de Jesús Peregrino 508, menos grave; Patricio León, de Jesús Peregrino 557, grave; Luis Felipe Campaneria, de 35 años, de San José 934, menos grave; Carlos Manuel Abreu, de 22 años, de Crespo 78, grave; Faustino González, de 50 años, de Manila Cádiz, grave; José Sánchez, de 60 años, de Plasencia 110, grave; (este individuo tuvo que ser intervenido quirúrgicamente por el doctor Pérez Díaz); Ramón Pasio, de 50 años, de Zanja y Manrique, grave; Manuel Menéndez, de Santa Rosa 17, grave; Maria Scull, de 50 años, de Luyanó 932, grave; Luis Argudín Díaz, de 34 años, de Penalver 516, grave; Armando Lo-renzo Rivero, de 18 meses, veci-no de Jesús del Monte (Luz 52), grave; Patricia León, de 57 años, de Jesús Peregrino 403, Dulce María Casals Hernández, de 25 años, de San Francisco 305; Adalberto Pedroso, de 27 años, de Sitios 505, menos grave; Manuel García Gutiérrez, de 17 años, menos grave; Margarita Cadena, de 30 años, de San Lázaro 854, menos grave; doctora Teodora Val-dés, de 30 años, de Oquendo 308, grave; Bernardo Jústiz, de 30 años, vecino de Marianao, grave; Ale-jandro Uria, de 32 años, de Mén-dez 16, en Santos Suárez, menos

En el Hospital de Emergencias
También fueron asistidas en el
Hospital de Emergencias, de lesiones leves, las personas siguientes:
Tomás Ribol Pérez, de 66 años, de
Jesús Peregrino 217; Alfredo Bérriz, de Aguacate 26, de 36 años;
Esteban Regueira, de San Nicolás
80; Benjamin Gener, de 11 años, de
Alcoy 12; Hilda Argüelles, de 24
años, de Sitios 160; Carlos Pérez,
de 23 años, de Jovellar 368; Alberto Méndez, de 17 años, de Ermita
ue los Catalanes, Manuel Herrera

Domenech, de Marianao; Benito Ramírez, de Corrales 312; Dolores Bacallao Pérez, de San Joaquin 373; Eugenio Diaz López, de 30 años, de Oficios 255; Fausto Ro-dríguez, de San Rafael 909, de 18 años; Enrique Carrillo, de 59 años, de Zapata 3; Eulalia Hernández, de 23 años, de Espada 565; Gloria Guerrero ,de 2 años, de San Rafael 588; Arnulfo Rivero, de 59 años, de Figuras 166; Maria Luisa Telga, de 14 meses, de Ayestarán 16; Alberto Valdés, de 4 años; Mario Martinez Morales, de Ayestarán 64, de 26 años; Veneranda Marrero, de 21 años, de Monte 1111; Elpidio Gutiérrez, de 19 años, de San Martin 7; Felipe G. Alvarez Pedroso, de San Joaquin 162 y Gladys Aguila, de 2 años, de San Francisco 210.

En el Segundo Centro

Como consecuencia de haberse registrado un derrumbe en la casa San Miguel 819, resultó herida la familia Peña, compuesta por sus hijas, Inés y Luisa, de 8 años y 2 meses, respectivamente, así como la madre, nombrada Isabel Peña.

En el propio establecimiento benéfico fueron asistidos: Ana Maria Sardiñas, de Salud 576; Lucia M. Remos, de Gervasio 362; Caridad Hernández, de San José 623; Vicente Carreras, de Peñalver 405, y Miguel García, de Aramburu 258.

Muertos y Desaparecidos Nuestro repórter, en su recorrido, llegó a la Cruz Roja como a las seis de la tarde, siendo infor-mado por el coronel Evelio Figarola Infante, de que el team de dicha institución, destacado en Luyanó, había rescatado en un derrumbe ocurrido próximo al puente Alcoy, seis cadáveres, correspondiendo cuatro a mayores y dos amenores, luchándose por rescatar tres personas que hasta ahora aparecen como desaparecidas. La Cruz Roja tiene hospitalizadas en su dispensario a más de treinta personas lesionadas y accidentadas por el meteoro. Han prestado servicios de emergencia a más de 500 personas, sin contar los numerosos tcams médicos que se encuentran laborando en toda la capital. Es digna de todo elogio la labor reali-

zada por esta benemérita institución.

El Ministro del Interior

En horas de la madrugada, sobre las seis, visitó el Hospital de Emergencia el ministro de Gobernación, señor Segundo Curti, acompañado del jefe de despacho de su ministerio, señor Gabriel Infante Goderich.

El subsecretario de Gobernación, doctor José M. Casado Guerrero, también visitó el Hospital de Emergencias. Ambos se interesaron por los heridos y fueron cumplimentados por el director del hospital, doctor Sanguly.

[P)))

PATRIMONIO

En los primeros momentos, \$50 personas buscaron refugio en ese departamento de nuestro primer centro docente, cedido para ese fin por su administrador, el ingeniero Joaquín Cristófol Anoche quedaban 180 personas, entre las que se encontraban 42 niños, siete ancianas inválidas y una ciega. Los miembros del DERU responsables del campamento, Adalberto Martinez Cobielle y Eufemio Fernández, informaron a nuestro reporter que solicitarán la cooperación de las autoridades para hospitalizar a los refugiados enfermos y que la labor que se ha impuesto el organismo al que pertenecen, no terminará hasta tanto dichas personas queden instaladas en lugar seguro.

Los Alimentos

El campamento del Stadium Universitario no posee los alimentos suficientes para ofrecerlos a su población. Unas pocas latas de leche, chocolate y galletas colocadas en un pequeño estante, es todo lo que había anoche para la subsistencia de los refugiados. Con ese motivo el Directorio se reunirá en el día de hoy para discutir el asunto.

Ayer se le dieron a los 42 niños

Ayer se le dieron a los 42 niños asilados, cuatro tomas de leche, repartiéndose a los mayores unas cuantas raciones de galletas.

No Comieron Enfermos del Calixto

García

Los enfermos hospitalizados en el Calixto García, solamente ingirieron ayer, como alimento, una taza de café, a la una del día y un vaso de leche sola por la tarde, ne obstante haber en las despensas del hospital víveres en abundancia. Ello se debió a la falta de gas, por lo que los directores de dicho cen tro benéfico desean hacer llegar por medio de EL MUNDO su petición al Ejército, para que hoy instale cocinas de campaña alli para poder alimentar debidamente.

Mr. Oct 19/44